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Premesso che è  stato da poco inaugurato uno dei più  bei skate park del Piemonte e 
che tale parco è molto frequentato da ragazzi e bambini con i genitori i quali oltre a 
divertirsi avrebbero il desiderio se non la necessità di potersi valere di un punto di 
ristoro e di bagni puliti. 
 
Considerato che tale punto esiste nella zona, è perfettamente funzionante, ma risulta 
chiuso da circa un anno. 
 
Interrogo il signor sindaco e l’assessore competente sui seguenti punti: 
 

1. Come mai da circa un anno il Ristoro dell’orso non è più funzionante? 
 

2. Perchè non si procede, considerato che la cooperativa  “ORSO BLU” vive di 
soldi pubblici e grazie al comune di Biella ha goduto di tale struttura, a fare 
pressione sulla stessa perchè lo riapra o lo dia in gestione a prezzi popolari e 
non a fine di LUCRO? 

 
Oltre a dare un servizio ai giovani  si darebbe finalmente un servizio al mercato…. 
Allego alcune foto della struttura. 
 
Chiedo risposta in aula 
 
 
 
Biella 26 giugno 2008                                          
 
                                                                              Antonio Filoni 
                                                                           Capogruppo Pdci 
 
 


